

## Bräteln DTV 2014

Schon während den Vorbereitungen für das Bräteln am 10. Juli 2014 liess das Sommerwetter auf sich warten. So wählten wir den Austragungsort so, dass wir bei schlechtem Wetter bei einer Turnerin zu Hause gemütlich beisammen sitzen können. Wir hatten gut gewählt, denn auch am 10.07. mitten im Sommer war es kalt, dunkel und regnerisch. So trafen wir uns am Abend gemütlich und wettergeschützt in der warmen Wohnung. Nur die Grillmeister mussten für einige Zeit draussen am Grill frieren. Dafür waren die anderen aber umso dankbarer, nicht nach draussen zu müssen.

Es war eine lustige Runde. Jeder brachte etwas fürs Salat- oder Dessertbuffet mit und wir konnten uns die Bäuche vollschlagen. Das Lottospiel zwischendurch sorgte für ein wenig Spannung, Abwechslung und liess Zeit zum Verdauen.

Trotz des verregneten Wetters war es ein gelungener Abend und wir hatten viel Spass!

By Tanja Hobi